



Constitución de la Alianza Europea de Medicamentos Críticos

Hereu anuncia que la futura Ley de Industria regulará los mecanismos necesarios para asegurar el suministro de recursos estratégicos como los sanitarios

- El ministro destaca que España apuesta por una financiación europea específica que asegure la capacidad de producción y distribución de recursos estratégicos
- La Alianza funcionará como un mecanismo consultivo para determinar prioridades de actuación y proponer soluciones que refuercen el suministro de medicamentos críticos en la UE.
- España ha estado plenamente comprometida con la creación de esta Alianza y contribuirá a impulsar la revitalización industrial dentro de la UE.

24 de abril de 2024.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha asistido hoy en Bruselas, junto a la ministra de Sanidad, **Mónica García**, a la constitución de la Alianza Europea de Medicamentos Críticos. Se trata de un mecanismo consultivo que reúne a todas las partes interesadas para identificar prioridades de acción y proponer soluciones que refuercen el suministro de medicamentos críticos en la Unión Europea.

A la llegada a la reunión, el ministro Hereu ha recordado que la nueva Ley de Industria en la que trabaja su departamento aportará más claridad y seguridad jurídica al sector industrial y dotará de nuevos instrumentos de política industrial. Así, se creará la Reserva Estratégica basada en las Capacidades Nacionales de Producción Industrial (RECAPI), para asegurar el suministro de recursos estratégicos, como productos sanitarios, materias primas minerales, productos del sector agroalimentario y alimentos.

Según ha destacado Jordi Hereu, España defiende el desarrollo de posibles instrumentos financieros a nivel europeo para asegurar una distribución centralizada de los recursos estratégicos, entre ellos los sanitarios.

En su intervención, el ministro ha incidido en que el lanzamiento de esta Alianza es un paso fundamental para revitalizar las capacidades de producción de medicamentos críticos en Europa y asegurar el suministro de medicamentos críticos, incluida la diversificación de proveedores. España ha estado plenamente comprometida con la creación de esta Alianza y contribuirá a impulsar la revitalización industrial dentro de la UE.

Una Alianza estratégica

La Alianza Europea de Medicamentos Críticos constituye un mecanismo consultivo que reúne a diferentes actores y administraciones para identificar prioridades de acción y proponer soluciones que refuercen el suministro de medicamentos críticos en la Unión Europea.

El trabajo de la Alianza se centrará en los medicamentos críticos con mayores vulnerabilidades. Actualmente, la Comisión está realizando un análisis de vulnerabilidad para un primer subconjunto de sustancias incluidas en la lista de medicamentos críticos de la Unión.

La Alianza, que se crea por un periodo inicial de cinco años, desempeñará un papel clave a la hora de reforzar la competitividad industrial en la UE y fortalecer su autonomía estratégica.

Esta organización está abierta a todas las organizaciones activas en el ecosistema de los medicamentos críticos: empresas y asociaciones comerciales; autoridades competentes de los Estados miembro; instituciones, organismos y agencias de la UE; autoridades locales y regionales y sus agencias; organizaciones de interlocutores sociales; organizaciones no gubernamentales (ONG), y grupos de la sociedad civil.